

Fecha: 03-06-2025
 Medio: El Austral de la Araucanía
 Supl.: El Austral de la Araucanía
 Tipo: Noticia general
 Título: Inauguran vivienda de apoyo social recuperación para mujeres en

Pág. : 7
 Cm2: 230,9
 VPE: \$ 358.745

Tiraje: 8.000
 Lectoría: 16.000
 Favorabilidad: No Definida



EL PROYECTO BUSCA FORTALECER HABILIDADES PERSONALES Y FOMENTAR LA INDEPENDENCIA DE SUS USUARIAS.

Inauguran vivienda de apoyo social para mujeres en recuperación

BENEFICIO. En calle Portales de Temuco.

El Austral
 cronica@australtemuco.cl

S e realizó la inauguración oficial de la Vivienda de Apoyo a la Integración Social (VAIS), un dispositivo habitacional destinado a mujeres en proceso de recuperación por consumo problemático de sustancias, que han superado sus etapas de tratamiento y rehabilitación, pero que no cuentan con redes de apoyo ni un espacio adecuado para continuar con su proceso de reintegración social.

La ceremonia se llevó a cabo en calle Portales 350 de Temuco y contó con la participación del delegado presidencial de La Araucanía, Eduardo Abdala, la directora regional del Senda, Lissy Cerdá y la seremi de la Mujer y Equidad de Género, Sol Kaechele junto a otras autoridades regionales. Tras una breve actividad con cerca de 20 asistentes, se realizó un recorrido por las instalaciones, finalizando con el tradicional corte de cinta.

El programa, ejecutado por la organización Sofiadoreos Indestructibles desde noviembre de 2024, tiene capacidad para ocho mujeres, cada una con la posibilidad de residir junto a un hijo o hija menor de 10 años. Actualmente, el espacio acoge a siete mujeres, sin presencia de niños o niñas. "Estas mujeres vienen desde centros de tratamiento de las regiones de Los Ríos y La Araucanía, y el objetivo no es solo entregarles un techo, sino también herramientas para una vida autónoma", explicó la directora regional del Sena-

da, Lissy Cerdá.

El proyecto, que contempla una inversión única de \$94.200.000 para su implementación y funcionamiento hasta diciembre de 2025, busca fortalecer habilidades personales y fomentar la independencia de sus usuarias.

Desde el Fosis Araucanía, su directora regional Tamara Torres valoró el enfoque de esta iniciativa y destacó el trabajo colaborativo con Senda. "Tenemos un convenio que permitió asegurar 10 cupos preferenciales para personas en tratamiento, casos muy exitosos, y algunos de ellos podrían acceder a esta vivienda", dijo.

IMPORTANCIA

Por su parte, la seremi de la Mujer y Equidad de Género, Sol Kaechele Mellado, relevó la importancia de este tipo de espacios como parte de una política pública integral: "Valoramos profundamente la instalación de estas viviendas. Hoy participamos de un diálogo muy enriquecedor en que hemos fortalecido los lazos de trabajo colaborativo con esta institución y también hemos puesto a disposición el conocimiento de nuestra oferta programática para seguir fortaleciendo la autonomía y los derechos de las mujeres".

Asimismo, Cerdá enfatizó en la relevancia de un entorno seguro y estable. "Cuando preguntamos a las personas en tratamiento cuáles son sus prioridades, la habitabilidad está dentro de las tres primeras. Sentirse protegidas les permite avanzar en su proceso de recuperación", finalizó. CG